

## La Presentación de Care Santos

Por Stefan Kocaj



Asistí a la presentación de la escritora española Care Santos. La Señora Santos habló por veinte minutos sobre su vida como escritora, y entonces, contestó las preguntas del público. Le gusta escribir cuentos y novelas, y no siente que es poeta. También, siente que puede expresarse por los cuentos y espera que un lector abra una parte de su corazón cuando la está leyendo. Además, escribe para expresar sus sentimientos. Cuando escribe una novela, la Señora Santos usa la seducción porque quiere que el lector mantenga su interés en la novela. También, escribe la literatura para los niños porque tiene niños, pero cuando sus niños crezcan, la Señora Santos no escribirá la literatura para niños. Además, a la Señora Santos le encanta escribir para los adolescentes porque siente que son el mejor público.

Pienso que Care Santos era muy simpática, abierta, e inteligente. También, la presentación fue muy interesante. Me gustó que la Señora Santos compartiera los pensamientos que tiene cuando escribe un cuento. Además, me gustó que pudiera sentir sus emociones. Creo que describió sus pensamientos de una manera que podemos comprender. También, dio buenas ideas sobre escribir la literatura. No me gustó que no pudiera ver muy bien; además, no me gustó que no pudiera comprender todo lo que dijo. Pero, pienso que la profesora, que tradujo, trabajó mucho e hizo un gran trabajo. Estoy alegre que fui a la presentación. Fue una gran experiencia. Me interesan los cuentos que ha escrito; pues, me gustaría leer unos de sus cuentos en el futuro.